



Motion de soutien et de solidarité

La CNE-CSC exprime sa pleine et entière solidarité avec FSU et tous les collègues et camarades en lutte actuellement, dans toute la France, contre le plan de réforme des retraites voulue par le président Macron.

En Belgique, la mobilisation sociale a permis de jeter aux oubliettes les projets de « Pension à Points ». Il était facile de montrer que sous prétexte de simplification il s'agissait de diminuer le montant des pensions, d'allonger les carrières et d'alimenter le « pension business » (image de notre action [ici](#)).

Nous continuerons à nous battre pour des pensions publiques par répartition, et pour l'augmentation des pensions en commençant par les plus basses et celles des femmes en particulier. Nous souhaitons une victoire complète à nos camarades français, et saluons leur courage et leur détermination.

Le combat contre la marchandisation et la privatisation des systèmes de retraite est une lutte prioritaire partout en Europe. La CNE CSC soutiendra de toutes les façons possibles cette lutte, aujourd'hui en France et demain partout où ce sera nécessaire.

Salutations syndicales.

Au nom de la CNE-CSC
Felipe VAN KEIRSBILCK
Secrétaire général.

Avec 165.000 affiliés et 8.000 délégués présents dans près de 2.000 entreprises la CNE (Centrale Nationale des Employés) est le principal syndicat des employés et cadres en Belgique francophone : santé, social, commerce, finances, employés de l'industrie, services aux entreprises, universités, culture et médias.

www.lacsc.be/cne